

学校運営委員会だより

委員長 上岡 美保
校長 安藤 由季子

開催日時 令和7年11月15日（土）

場 所 世田谷区立用賀小学校 ようがルーム

出席者 学校運営委員 4名 学校関係者評価委員 2名
学校支援コーディネーター 2名 学校運営委員会事務局 4名

1 学校運営について 校長より

- ・本日まで3日間、展覧会が開催された。
- ・68周年であった。2年後の70周年に向けてじわりと動いている。
- ・56年生は総合運動場で持久走大会を実施した。
- ・来年は避難所運営の皆様と総合防災訓練を実施しようと計画している。
- ・今後は東京農業大学さんと食育の授業など計画されている。
- ・教育指導課が来校して授業研究を見てもらう計画がある。

2 学校生活について

○教務主任より

- ・12月1月の行事予定の確認

○生活指導主任より

- ・あいさつを重点として頑張っている。朝のあいさつ運動を行なっている。
朝はあいさつをする意識があっても、他の場面では薄れてしまう様子。声を掛けていきたい。
- ・なかよしタイムで異学年交流を行なっている。心を育てる活動となっている。
- ・校庭の遊具での怪我が続いている。遊び方について改めて共通理解をした。
- ・避難訓練では煙中体験を行った。自分ごととして避難訓練を考えてほしい。

○副校長より

- ・関係者評価アンケートありがとうございました。リマインドメールを何回も出し、444名から回答を得られた。
- ・用賀小はコロナやインフルエンザは現在落ち着いている。
- ・もちつき大会実行委員会を行う。もちつきでは今年は集金をして行う予定である。もち米が高騰しているが、昨年並の価格で入手できるようになった。
- ・西校舎の2階のロッカーを交換する予定である。
- ・和式トイレを洋式トイレに交換する工事を行っている。
- ・来年、西校舎3階の工事を行う予定である。

3 各委員からの報告

- ・YCC：YCC フェスティバルが無事に終わった。

- ・おや児の会：花火大会について、学校に来年のやり方をお知らせして、安全を第一に考えてやっていきたい。来年度は7月12日に実施する予定である。
- ・遊び場開放：12月6日に凧づくり、凧揚げを実施する予定である。
- ・青少年地区委員：今年度の活動は終了した。来年度どうするか話し合っている。
9月のようがでパフォーマンスしようとの会場を検討している。

4 各委員からの声

- ・風邪が流行っていないということだが、みなさん気をつけてください。
もちつきよろしくお願ひします。
- ・PTAとして用賀中の避難所を見てきました。同じ地域だが、やり方が異なり驚きました。
- ・昔に今の避難所運営の形を作ったのを思い出しました。
- ・久しぶりに学校運営委員会に参加しましたが、和気藹々とされていて、安心しました。
- ・学校関係者評価のアンケート、回答しやすかったです。
- ・小学生、中学生、高校生のなりたい職業、教員が1位。うれしいニュースだと感じました。